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Vereinsjahr Oktober 2019 bis September 2020 
 
 
Jahresbericht 
 
Im Namen des Vorstandes blicke ich kurz auf das vergangene Vereinsjahr zurück: 
 
 
Dezember 2019: Adventstreffen 
 
Das kalte aber trockene Wetter liess es zu, dass das Adventstreffen im Bürgwald 
stattfinden konnte. Dies freute sowohl Gross und Klein als auch den Samichlous und 
den Schmutzli, welche wiederum mit prallgefülltem Sack zum Treffen kamen. 
Glühwein und warmer Tee waren sehr willkommen, um Hände und Bauch zu 
wärmen. Die feinen selbstgebackenen Zöpfe und die Wienerli halfen, den Hunger zu 
stillen. Und danach ein Mandarinli und Nüssli zu essen, liess wohl jeden an Advent 
und Weihnachten denken ... 
 
 
Februar 2020: Jassabend 
 
Aufgrund des Umbaus im Hotel Belvédère fand der Jassabend im Gemeinschafts-
raum der Bürgstrasse 1 statt. Der kleinere Raum sowie die Selbstbedienung bei den 
Getränken minderten die Spielfreude der 20 Jasserinnen und Jasser nicht. Nach 
engagierten und spannenden Partien konnten in der Kategoerie A Andreas Zopfi und 
in Kategorie B Vreni Stuker als Sieger bzw. Siegerin gefeiert werden. Beide nahmen 
den Pokal entgegen und wie alle anderen Teilnehmerinnen und Teilnehmer konnten 
sie ein Präsent vom Gabentisch mit nach Hause nehmen. 
 
 
Mai 2020: Besichtigung KP Heinrich 
 
Aufgrund der Corona-Situation konnte der geplante Ausflug nicht durchgeführt 
werden. 
 
 
Sommer 2020: Schattenbad 
 
Am 25. Juni begann mit den Helikopter-Material-Transportflügen der Wiederaufbau 
des Schattenbades. Die Firma Zurbuchen arbeitete bei guten Wetterbedingungen 
und rechtzeitig zum Nationalfeiertag wurde der Bau fertiggestellt. Trotz der Bau-
arbeiten gab es immer wieder vereinzelt Badende und man spürte, dass alle sich auf 
die Fertigstellung freuten. Nachdem in der ersten Augustwoche der Putzschrank 
montiert wurde, konnte die Putzequipe ihren regelmässigen Einsatz ebenfalls wieder 
aufnehmen und war bis zu den Herbst-Schulferien für ein sauberes Schattenbad 
besorgt. Das Bädli war die ganze Saison hindurch gut besucht, und der schöne 
Spätsommer liess das Baden lange zu.  
 
 
Christine Brönnimann, Vorstandsmitglied Aktivitäten, im November 2020 


